Especialistas de la OEA en 8° MOEA Uninorte

5 al 7 de junio – Barranquilla – Colombia

Pablo González (Special Committee)



Especialista Principal y Jefe del Programa de Gestión de Riesgo y Adaptación al Cambio Climático, RIESGO-MACC, del Departamento de Desarrollo Sostenible (DDS) de la Secretaría General de la Organización de los Estados Americanos (SG/OEA), desde octubre de 2006, cuando fue nombrado en esa posición como resultado de un concurso externo.

Es agrimensor e ingeniero geodesta-geofísico, graduado de la Universidad de Buenos Aires. También, posee un grado de maestría en Desarrollo Internacional y Sistemas de Información Geográfica (SIG) de la Universidad de Clark, en Massachussets. Está certificado como Técnico en Medicina de Emergencias (EMT) con el Estado de Maryland en EEUU.

Mercedes Carrillo (Comisión de Asuntos Jurídicos y Políticos)



Oficial Jurídico del Departamento de Inclusión Social de la Secretaría de Acceso a Derechos y Equidad. Responsable de la Secretaría Técnica del comité de seguimiento de la Convención Interamericana para la Eliminación de Todas las Formas de Discriminación contra las Personas con Discapacidad (CEDDIS). Doctora en Derecho Internacional y Relaciones Internacionales por la Universidad Complutense de Madrid. Autora de diversas publicaciones en Derecho Procesal, conflictos fronterizos y derechos humanos. Premio de Estudios Constitucionales 2010.

Rosangela Arbieto (Consejo Interamericano para el Desarrollo Integral)



Es una especialista en medios y comunicación de la Alianza de Energía y Clima de las Américas (ECPA) ejecutada por el Departamento de Desarrollo Sostenible (DDS). Se encarga de promover iniciativas de energía limpia para lograr un crecimiento económico sostenible y bajo en carbono. En la actualidad apoya la creación de una plataforma virtual que busca impulsar los esfuerzos del Caribe orientados a establecer un vehículo de gestión integrada y participativa, a fin de mejorar la coordinación de los donantes y los socios de desarrollo.

Magister en Estudios Paralegales de la Universidad de George Washington. Tiene un B.A de la Universidad Virginia Commonwealth en Estudios Internacionales y Español con especialización en Relaciones Internacionales, Problemas Sociales en Perspectiva Internacional y América Latina.

Flavio Medina (Comisión de Seguridad Hemisférica)



Magister en Servicio Internacionales en la American University en Washington D.C., es además egresado del Colegio Interamericano de Defensa, donde obtuvo el título Avanzado sobre Seguridad y Defensa Hemisférica. Cuenta con una Licenciatura en Política Internacional obtenida en el Empire State College de la Universidad Estatal de Nueva York.

Ocupa actualmente por tercera vez una de las vicepresidencias de la Comisión de Seguridad Hemisférica, ha ejercido tanto la diplomacia bilateral como multilateral, ocupando posiciones en Nicaragua y Washington D.C. En representación de la delegación dominicana en Washington, contribuyó con el grupo de Trabajo encargado de elaborar el nuevo estatuto de la JID de 2004 a 2006, Institución que quedó establecida como una entidad de la OEA. En su paso por la OEA ha ocupado la Presidencia y Vicepresidencia de la Comisión de Seguridad Hemisférica en el 2014.

Marcia Bebianno

(Grupo Especial de Trabajo – GET 2)



Ph.D. en Filosofía, Antropología Cultural y Estudios de Migración de la Universidad de Maryland en Estados Unidos. Donde también se desempeñó como investigadora. Actualmente ocupa el cargo de Especialista del Departamento de Desarrollo Social y Empleo (DDSE) de la OEA en el cual se discuten temas relacionados a la migración y desarrollo sostenible de los países de las Américas.

Victoria Abalo (Coordinadora del programa MOEA en la OEA)



Fue nombrada Coordinadora del Programa MOEA de la Organización de los Estados Americanos (OEA) el 15 de agosto de 2016. Fue Especialista en difusión y redes de comunicación de la Comisión Interamericana de Mujeres (CIM-OEA).

Magister en Servicio Internacional en *American University*. También cuenta con un Diplomado en Comunicación y Género de Argentina. Es Traductora Pública de inglés, egresada de la Facultad de Lenguas, Córdoba, Argentina.

Fabian Andrés Velandia

(Tercer secretario de Relaciones Exteriores)



Tercer Secretario de Relaciones Exteriores asignado al Grupo Interno de Trabajo de Estados Unidos y Canadá de la Cancillería. Realizó el Curso de Formación Diplomática y Consular en 2016. Internacionalista de la Universidad del Norte. Fue pasante para la Misión Permanente de Colombia Ante las Naciones Unidas en Ginebra, Suiza. Durante el pregrado participó en diversos Modelos académicos institucionales, como el Modelo de la OEA para Estudiantes del Caribe Colombiano (MOEA) y el Modelo de las Naciones Unidas (MUNUN) de Uninorte, e internacionales como el MOEA para Universidades del Hemisferio y el Washington Model of the OAS(WMOAS). Trabajó como contratista para la Universidad del Norte apoyando la organización de los Modelos académicos que desarrolla o en los participa dicha institución.

Sara Elena Plata (Organizadora del 8° MOEA Uninorte)



Magister en Desarrollo Social de la Universidad del Norte, con un B.S. en Educación de la Universidad de Miami. Ha sido directora de los Programas de Licenciatura en Educación y Relaciones Internacionales, realizando múltiples proyectos interinstitucionales de acreditación de programas académicos e internacionalización de la educación. Actualmente

Relaciones Internaciones de la Universidad del Norte, a cargo entre otros, de proyectos específicos de la Universidad como son las simulaciones pedagógicas de Organismos Multilaterales

Profesores de Uninorte presentes en las Comisiones del 8° MOEA 2018

Hector Galeano

(Grupo Especial de Trabajo – GET 1)



PhD en Ciencias Sociales de la Universidad del Norte. Magister en Resolución de Conflictos y Mediación. Internacionalista. Profesor del Departamento de Ciencia Política y Relaciones Internacionales.

Maríangela Rueda

(Grupo Especial de Trabajo – GET 1)



Internacionalista, Magíster en Cooperación Internacional. Profesora del Departamento de Ciencia Política y Relaciones Internacionales.

Gina Celia (Comisión General)



Internacionalista. Magister en Filosofía. Profesora del Departamento de Ciencia Política y Relaciones Internacionales.

Angélica Rodríguez

(Comisión General)



PhD. En Procesos Políticos Contemporáneos. Magíster en Ciencias Políticas. Internacionalista. Profesora del Departamento de Ciencia Política y Relaciones Internacionales.

Myriam Bonilla

(Consejo Interamericano para el Desarrollo Integral)



PhD. En Geografía. Magister en Geografía. Licenciada en Ciencias Sociales. Profesora del Departamento de Ciencia Política y Relaciones Internacionales

Stephanie Solano

(Comisión de Asuntos Jurídicos y Políticos)



Internacionalista, Universidad del Norte.